



Primeras Planas

Cancela EU la visa a Mandataria de BC
Anticorrupción, tras la pista de huachicol fiscal en Pemex
Partidos tratan de meter mano en los comicios
Esconde título hasta 27% de candidatos a juzgadores en CdMx
Pagos del Fobaproa, ineludibles hasta 2057: Hacienda
Flujos migratorios encapsulados, no abatidos: expertos; prevén "rebote"
Revoca EU visa a Marina del Pilar y su esposo
Aguas negras
A semis, ¡sin despeinarse!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Con operativos vs chelerías se cierran 30 el fin de semana

El programa "La Noche es de Todos" continúa y en diversos operativos, realizados en 6 alcaldías, fueron cerrados 30 establecimientos mercantiles denominados chelerías, informó la Secretaría de Gobierno de la CDMX. En los operativos participaron personal del Invea, **SSC** y SGIRPC, con el fin de garantizar que las revisiones se realizaran conforme a lo establecido en la ley. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#)

Liberan, ¡de nuevo!, predios en el Ajusco

Autoridades capitalinas y federales intervinieron un área protegida que forma parte del Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, la cual ya había sido liberada de invasiones ¡el año pasado! Se trata de una zona de suelo de conservación en el Parque Solidaridad, en el Ejido San Andrés Totoltepec. En el operativo participaron dependencias federales y capitalinas, entre éstas la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

Le caen en la maroma a talador de árboles

Resultado de las acciones para combatir la tala ilegal de árboles, **policías de la SSC** y personal de la Dirección General de Inspección Ambiental de la Sedema detuvieron a un hombre y aseguraron varios troncos de madera y una motosierra, en la zona conocida como Barranca Atzoyapan, en la colonia Lomas de Axiomatla, de la alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#)

Prueban en Tlalpan trazo de la ciclovía

Con el ex Estadio Azteca como punto de partida y con destino al Zócalo, ciclistas se apoderaron de carriles de la Calzada de Tlalpan para realizar un recorrido en el trazo donde se instalará la nueva ciclovía. Dos carriles fueron habilitados para esta rodada, acompañada por un operativo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

Niña da a luz en el Metro

Una menor de 13 años que se encontraba embarazada comenzó a sufrir contracciones en los andenes de la Línea 6 del STC Metro, por lo que fue llevada a la oficina del jefe de estación, donde paramédicos la asistieron mientras daba a luz. [Basta](#)

Quería robar caja fuerte

Con apoyo del C2 Poniente, **elementos de la SSC de la CDMX** detuvieron a un empleado de vigilancia nocturna de una agencia de automóviles nuevos, quien probablemente sustrajo dinero en efectivo de la caja fuerte del lugar ubicado en la esquina del Circuito Interior y la avenida Melchor Ocampo, colonia Anzures, perímetro de la alcaldía Miguel Hidalgo. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Detienen a 6 por robo en Iztapalapa

Apoyados por el C2 Oriente, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** frustraron el intento de robo a casa-habitación en Río Churubusco y Calle 12, en la colonia Granjas San Antonio, en la alcaldía Iztapalapa; seis personas fueron detenidas. [24 Horas](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Pipa de agua hace papilla a dos motociclistas

Una motocicleta en la que viajaban dos hombres, sobre calles de la colonia Los Ángeles, perdió el control y se desplomó sobre el asfalto. Detrás de ellos circulaba una pipa de agua que no los vio y los arrastró varios metros entre sus llantas sobre Periférico Oriente y Avenida Canal de Garay, en la alcaldía Iztapalapa. **Elementos de la SSC local**, quienes se encontraban cerca del accidente en un alcoholímetro, arribaron al sitio en cuestión de minutos y detuvieron al chofer que intentó darse a la fuga. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Captura la Policía a tres sujetos por compraventa de drogas en Coyoacán

Tres integrantes de un grupo delictivo, entre ellos dos expresidarios, fueron capturados por personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en poder de aparentes narcóticos sobre calle Cuauhtémoc, de la colonia Pueblo de San Pablo Tepetlapa, alcaldía Coyoacán. [La Jornada](#) / [Basta](#)

Población, más activa durante los simulacros; Campaña casa por casa

Para aumentar la participación ciudadana, personal de la Secretaría de Participación Ciudadana difundirá casa por casa la fecha del simulacro y qué deben realizar sus habitantes. Otra mejora será que el monitoreo se realice en los mil 20 cuadrantes **policíacos** en los que está dividida la CDMX, es decir, las autoridades deberán supervisar la correcta realización en todas estas zonas y no sólo en las 16 alcaldías y sus 72 coordinaciones territoriales. Para ello, las secretarías de **Seguridad Ciudadana**, de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil y de Participación Ciudadana deberán coordinar sus esfuerzos. [Excélsior](#)

Autoridades rescatan a 166 aves y otros animales domésticos

Como parte de los protocolos contra el maltrato animal, elementos locales y federales rescataron a 166 aves en un predio de valor ambiental ubicado en la colonia Lomas de Axiomatla, alcaldía Álvaro Obregón, conocido como "Barranca Atzoyapan". El despliegue se derivó de la ejecución de una resolución administrativa y cuatro actos de inspección por parte de Sedema, con apoyo de la **Brigada de Vigilancia Animal**, la Profepa y la PAOT. En el sitio, elementos de la **SSC** se entrevistaron con el responsable del lugar, quien manifestó su intención de desarrollar un parque recreativo en la zona. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#)

Sancionan a 18 mil por invadir zona de mujeres en el Metro

La práctica de no respetar los vagones exclusivos para mujeres y niños menores de 12 años se mantiene dentro del STC Metro. En los últimos siete años fueron multados 18 mil 173 hombres por invadir dicha área. Actualmente, para la aplicación de la maniobra de separación, se han colocado letreros "colgantes" en las estaciones de la red, policías asignados al andén utiliza carteles tipo tripié para indicar dónde comienza la zona, mientras elementos de la **PBI** están al pendiente de que las áreas sean respetadas. [El Universal](#)

Brotaron aguas negras por drenaje colapsado

Vecinos de la colonia 20 de Noviembre, de la alcaldía Venustiano Carranza, reportaron una fuerte fuga al parecer derivada de la ruptura de una tubería de drenaje. La afectación provocó fuertes encharcamientos que han causado el cierre del Eje 3 Oriente, así como de la estación Canal del Norte del Metrobús. Al lugar arribó personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Defensa, quienes cerraron la circulación vehicular en Eduardo Molina a la altura del Eje 2 Norte, Canal del Norte. [La Prensa](#)

Gana el "Sí" a la construcción de una Utopía en Cuajimalpa

Con la participación de mil 295 personas se realizó la consulta indígena en San Pedro Cuajimalpa, en la que 763 votaron a favor de la construcción de una Utopía en el centro del pueblo originario, mientras 522 estuvieron en contra y 10 votos anulados. Mediante boletas impresas por la comunidad, jóvenes, adultos y personas mayores votaron a favor o en contra de la construcción de dos módulos: el primero en la cancha de fútbol Castillo Ledón, y el segundo en un estacionamiento ocupado por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Jornada](#)



Columna Red Compartida

Esta semana fue anunciado el maestro **Alejandro Villegas Ruiz** como nuevo director del ERUM, puesto que dejó vacante hace varios meses Guido Sánchez Coello, sin que hubiera un anuncio oficial, ni razón alguna para haber sido relevado del puesto. Llama la atención que, después de varios años de que este escuadrón fuera conocido como Bengala, ahora se le llama a la base Andor. Ahora será la fuerza la que acompañe a los elementos de este grupo de servicio prehospitalario y rescate de la SSC de la CDMX. [La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Acuerdo 26/2025 por el que se modifica el "Acuerdo 107/2023 por el que se establecen los Lineamientos para otorgar grado jerárquico habilitado para efectos de mando policial al personal designado para ocupar un cargo de estructura en la Policía de Proximidad de la Secretaría", publicado el 13 de noviembre de 2023, en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Sistema Penitenciario

Hay 1 psicólogo por cada 320 personas en prisión

En la CDMX únicamente hay 79 psicólogos para las más de 25 mil Personas Privadas de la Libertad, es decir, uno por cada 320, de acuerdo con datos de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Mariana, una psicóloga que ha trabajado en un Centro Penitenciario local, mencionó que hay diversas actividades deportivas, recreativas y culturales en los centros penitenciarios, las cuales muchas veces suelen ser vistas como terapias para los internos, La dirección general de Asuntos Jurídicos de la SSC indicó que, entre las actividades están música, danza, teatro, box, zumba, pesas, barras, fútbol rápido, yoga, dominó, poleana, entre otros. [La Razón](#)

A la cárcel de las drogas

La historia de Carlos revela las complejidades del Sistema Penitenciario mexicano, donde un joven involucrado en el narcomenudeo termina condenado por un homicidio que asegura no haber cometido. Según él, su negativa a colaborar con la policía selló su destino. Carlos describe un sistema de justicia corrupto, donde la policía y la fiscalía están coludidas con el crimen organizado. En el juicio, las irregularidades continúan con la presentación de policías que dan falsos testimonios y la manipulación de evidencia. [El Gráfico](#)

Madres del Sistema Penitenciario celebran su día

Con la finalidad de festejar a las madres que forman parte del Sistema Penitenciario Federal, 664 mujeres disfrutaron de música en vivo, platillos de comida y mariachis, además de espectáculos de animadores. **Omar Reyes Colmenares**, titular del Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Reinserción Social de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (sic) convivió con las madres y reconoció su fortaleza, dedicación y amor como ejemplo diario de compromiso y entrega. [Reporte Índigo](#)

Policiaco

Muere tras impactar su Mini Cooper

Un joven conductor que circulaba a exceso de velocidad y presuntamente bajo los efectos del alcohol, despedazó su vida y su auto de lujo al chocar contra un árbol y un poste sobre la avenida Bellavista y Periférico, en la alcaldía Iztapalapa. Al lugar del accidente arribaron **elementos de la SSC** y paramédicos del **ERUM**, quienes localizaron tirado sobre la cinta asfáltica a un joven, quien fue trasladado, con heridas de gravedad, a un hospital cercano para su atención médica. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Acribillan de 15 tiros a dos hombres frente a una capilla

Dos hombres fueron asesinados a tiros fuera de una capilla ubicada en calle Las Rosas, de la colonia Zona Rústica, alcaldía Tlalpan. Al llegar, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM** confirmaron que los lesionados ya no contaban con signos vitales. Los responsables lograron escapar.

[La Prensa](#)

Triste final de un indigente

Un hombre en aparente situación de calle perdió la vida al ser arrollado por un motociclista que circulaba sobre la calzada Ignacio Zaragoza, a la altura de la estación del Metro Tepalcates. El conductor de la moto perdió el control luego del impacto y derrapó hasta que golpeó el pavimento y quedó inconsciente, con una fractura en el brazo derecho, por lo que fue atendido por paramédicos, mientras **elementos policiacos** resguardaron el área. [Basta/ El Grafico](#)

Atacó a su pareja sentimental

Un sujeto fue detenido por efectivos de la **policía capitalina**, tras agredir con un arma punzocortante a su pareja sentimental sobre calle Doctor Vértiz, en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. La mujer refirió a los oficiales que el hombre llegó a su departamento en aparente estado de intoxicación, la agredió verbal y físicamente con un arma punzocortante, el sujeto refirió ser ciudadano hondureño. [Basta](#)

Se parte la ma...ceta contra un tráiler

Un motociclista se impactó contra la parte trasera de un tráiler sobre Eje 5 Norte, en la colonia Industrial Vallejo, alcaldía Azcapotzalco. Al llegar al sitio, paramédicos confirmaron el deceso, por lo que la zona fue resguardada. [Basta](#)

Troca lo manda a dormir para siempre

Un hombre que atravesaba de manera imprudente sobre avenida Paseo de la Reforma, en la colonia Guerrero, murió arrollado por una camioneta que no alcanzó a frenar. Testigos, quienes vieron huir al conductor de la camioneta, pidieron ayuda de policías y paramédicos para que acudieran al lugar a auxiliar a la víctima, quien ya estaba inconsciente. [El Gráfico](#)

Justicia

Sentencian a plagiarlo con 80 años de cárcel; asesinó a su víctima

La FGJ obtuvo una sentencia condenatoria de 80 años de prisión en contra de José Carlos "N" por su participación en el secuestro agravado de un hombre, perpetrado en septiembre de 2017 en la alcaldía Gustavo A. Madero. La dependencia señaló que, durante el intento de rescate realizado en el municipio de Zumpango, Estado de México, el sentenciado interceptó a un familiar del plagiado y le arrebató la maleta con el efectivo y los documentos del vehículo; posteriormente, la víctima fue privada de la vida. [La Jornada](#)



Imagen Destacada



Con operativos vs.
chelerías se cierran
30 el fin de semana



ADVERTENCIA. Las autoridades de Gobierno reiteraron que las inspecciones seguirán para garantizar la seguridad de las personas.